

Longobard Ways – AIMS/ZIELE/OBIETTIVI

- A contribute to strengthen the awareness of common belonging among European citizens
- Ein Beitrag zur Bewusstseinsstärkung für die gemeinsamen Wurzeln der europäischen Bürgerinnen und Bürger
- Rafforzare la consapevolezza della comune appartenenza tra cittadini d'Europa
- Promote cultural-tourism development and collaboration between schools and other educational institutions on various levels
- Förderung der kulturtouristischen Entwicklung und der Zusammenarbeit zwischen Schulen und anderen Bildungsinstitutionen auf verschiedenen Ebenen
- Favorire lo sviluppo turistico-culturale e la collaborazione tra scuole di vario livello
- Enhancing the understanding for the character of different European cultural landscapes and people. These are characterized by the combination of history and landscape, nature, environment and biodiversity, artisan and artistic traditions as well as typical food and drinks.
- Entwicklung des Verständnisses für die Eigenart unterschiedlicher europäischer Kulturlandschaften. Diese werden z.B. geprägt durch den Zusammenklang regionaler Geschichte und Landschaft, Natur, Umwelt und Biodiversität, handwerklichen und künstlerischer Traditionen, typischem Essen und Trinken.
- Sviluppare la conoscenza delle peculiarità dei diversi paesaggi culturali europei, caratterizzati dall'armonia tra storia regionale e paesaggio, natura, ambiente e biodiversità, artigianato e tradizioni artistiche, cibo e bevande tipiche.
- Promoting the protection of tangible and intangible cultural heritage, historical environmental awareness and regional sustainable manufacture (food products, traditional handicrafts etc.)
- Förderung des Erhalts des materiellen und immateriellen Kulturerbes, des historischen Umweltbewusstseins und regionaler nachhaltiger Produktion (Lebensmittel, Handwerk)
- Promuovere la tutela ambientale e le produzioni tipiche sostenibili (agroalimentare, artigianato)
- Supporting the creation of new opportunities, especially for young people
- Förderung der Schaffung neuer Möglichkeiten, insbesondere für junge Menschen.
- Favorire la creazione di nuove opportunità soprattutto per i giovani

Longobard Ways – CONTACTS/KONTAKTE/CONTATTI



Northern Europe

Lands of the Elbe / Länder der Elbe/Terre dell'Elba
Frank Andraschko
frank.andraschko@uni-hamburg.de



Central–Eastern Europe

Lands of the Kings / Länder der Könige / Terre dei Re
Ralitsa Savova
Ralitsa.Savova@tk.mta.hu



Northern Italy

Lands of the Kingdom / Länder des Königreichs / Terre del Regno
Roberta Garibaldi
roberta.garibaldi@unibg.it



Southern Italy

Land of the Princes / Länder der Fürsten / Terre dei Principi
Felice Pastore
arceograppo@alice.it



Tourist-Cultural Route
Touristisch-kulturelle Reiseroute
Itinerario Turistico-Culturale

Longobard Ways across Europe



Longobard Ways across Europe

Ideation and organization/Ideenfindung und Organisation/Ideazione e organizzazione:

Associazione Longobardia

Brescia - Via del Brolo 20 - 25136 Italy



President/Präsident des Vereins/Presidente
Gian Battista Muzzi

General Secretary/Allgemeines Sekretär/Segretario
Bruno Cesca - bruno.cesca@gmail.com